

Un mes de la DANA

MÁS DE UN CENTENAR DE NIÑOS Y NIÑAS AFECTADOS POR LA DANA PARTICIPAN EN CAMPAMENTOS DE EDUCO DONDE RECIBEN APOYO EMOCIONAL

- **La ONG les facilita acompañamiento psicosocial, talleres de arteterapia y actividades lúdicas y educativas.**
- **Las actividades se realizan en un entorno protegido y rodeados de naturaleza, lejos de los estragos de las inundaciones.**

MATERIALES AUDIOVISUALES AQUÍ: [DANA VALENCIA - Educo](#)

29 de noviembre de 2024.- **Un mes después de la DANA que arrasó buena parte de la provincia de Valencia, un total de 120 niños y niñas del colegio Orba de Alfafar, uno de los 12 que han quedado completamente destruidos, y del colegio Castellar l'Oliveral, que acoge alumnado desplazado, participan gratuitamente en campamentos de Educo.** Unos 50 niños y niñas ya han participado de esta actividad y la semana que viene lo harán el resto. "Es muy importante para todos ellos y ellas que puedan disfrutar de un tiempo de ocio y aprendizaje, **en un entorno protegido, alejado de la destrucción que ha supuesto el paso de la DANA, rodeados de naturaleza.** La mitad de los niños y niñas hace un mes que no van a la escuela y esta ha sido la oportunidad para reencontrarse con sus amigos y amigas, jugar, reír, tener un espacio en el que relacionarse lejos del barro, fuera de su realidad actual", explica Pilar Orenes, directora general de esta ONG de infancia que trabaja para garantizar el derecho a la educación en 18 países, tanto en el ámbito formal como en el informal como son los campamentos de verano. Estos campamentos se han organizado juntamente con la Federación de Asociaciones de Padres y Madres del Alumnado (FAMPA). Estas dos salidas son una "prueba piloto" y la intención es que en los próximos meses puedan disfrutarlas 2.000 niños y niñas afectados por la DANA.

Los campamentos tienen una duración de cuatro días y participan alumnos y alumnas de 5º y 6º de primaria. **Educo les facilita apoyo y acompañamiento psicosocial, talleres de**

arteterapia y actividades lúdicas. “Los niños y niñas han visto cómo ha quedado destruido su entorno, su escuela o su casa. Incluso han vivido situaciones más traumáticas como la muerte de personas cercanas. Inevitablemente, su salud emocional y mental ha quedado afectada. Por eso, este tipo de acompañamiento es imprescindible para superar el trauma y recuperarse. No solo les vamos a dar apoyo ahora, en estos primeros momentos. También estaremos más adelante con la infancia de Valencia y seguiremos trabajando por su recuperación”, afirma la directora general de la ONG, que tiene una larga trayectoria asegurando educación en contextos de emergencia. “Después de una tragedia, asegurar el bienestar de la infancia es fundamental para su presente, pero también para su futuro. Para Educo es vital que las administraciones competentes garanticen los derechos de la infancia en todas sus actuaciones, asegurando un impacto adecuado en niños, niñas y adolescentes. Por ejemplo, es urgente la reconstrucción los colegios destruidos bajo criterios de protección y poner en marcha planes de prevención de desastres. Con este objetivo, hemos trasladado [recomendaciones a las administraciones](#) que esperamos que se cumplan”.

Educo apoya a la infancia y a sus familias en países como Bangladesh, Filipinas, India o El Salvador, donde la educación se ve interrumpida por fenómenos climáticos extremos como inundaciones, olas de calor o ciclones. También en países inmersos en conflictos como Gaza, Ucrania o la región del Sahel, trabaja para que los más pequeños sean resilientes y puedan seguir sus estudios. Además, desarrolló proyectos de acompañamiento psicosocial y arteterapia en La Palma, después de la erupción del volcán.

Sobre Educo:

*Desde hace más de 30 años, Educo trabaja en la defensa de los derechos de la infancia; especialmente su derecho a recibir una educación de calidad. Actualmente llevamos a cabo más de 200 proyectos en **18 países** en los que participan 1 millón de niños, niñas, adolescentes y jóvenes. Formamos parte de la alianza internacional ChildFund, que cuenta con 11 organizaciones*

Le informamos de que sus datos son tratados, en su condición de responsable del tratamiento, por la Fundación Educación y Cooperación (Educo), domiciliada en C/ Guillem Tell, 47, 08006 Barcelona (contacto del DPO: dataprotection@educoco.org), para gestionar su vinculación con nuestra entidad y ofrecerle información relacionada con su actividad. Ud. puede ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición u otros mediante correo electrónico a dataprotection@educoco.org. Puede consultar la política de privacidad completa en <https://www.educoco.org/politica-de-privacidad>. Si quiere dejar de recibir nuestros comunicados, puede enviar un correo a media@educoco.org.

internacionales y que está presente en 70 países, donde da apoyo **a 36 millones de niños y niñas y sus familias.**

Apoyo a la infancia afectada por la DANA: [Emergencia Dana | Educo ONG de infancia](#)

Prensa

Laura Hurtado
laura.hurtado@educor.org
Tlf. 670 62 14 81

Vanessa Pedrosa
vanessa.pedrosa@educor.org
Tlf. 626 43 52 15